

helfen sie mit!



„Ein Euro für ein Kinderlachen!“

Helfen Sie mit: **0900-1 816 817***



Suppenküchen schenken Leben.

Vor 29 Jahren hat Axel Springer „Ein Herz für Kinder“ ins Leben gerufen. Jeder Spenden-Cent der Hilfsorganisation der BILD-Zeitung kommt direkt bedürftigen Kindern und ihren Familien zugute. „Ein Herz für Kinder“ unterstützt weltweit Projekte. Unter anderem Suppenküchen in ganz Deutschland. In unserem Land leben fast 1,5 Millionen Kinder unter der Armutsgrenze! Viele von ihnen sind auf die tägliche warme Mahlzeit angewiesen. Doch Suppenküchen tun noch so viel mehr, als Nahrung zu

verteilen. Sie bieten Raum und Zeit zum Spielen und Hausaufgaben machen, hunderte ehrenamtliche Mitarbeiter kümmern sich um die Probleme der Kleinen. Suppenküchen bieten vielen Kindern ein zu Hause, einen Ort zum Lernen, Lachen, Leben.

www.ein-herz-fuer-kinder.de

EIN HERZ FÜR KINDER



Estefania Küster:

„Jeder Cent für ‚Ein Herz für Kinder‘ ist Hilfe, die ankommt. Unterstützen auch sie diese Aktion mit QUELLE!“

QUELLE

